

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

La démocratie participative est à la mode et soi-disant appliquée à Yzeure avec concertation de la population, débats ou sondages.

Des élus-référents disposant d'un budget participatif annuel de 4000€ pour chacun des 5 quartiers désignés sont à l'écoute des habitants pour mettre en œuvre leurs propositions : géniale initiative ! Malheureusement elle ne semble pas rencontrer le succès espéré auprès de nos concitoyens. Nos rencontres régulières avec eux dans la vie de tous les jours, dans les associations, les manifestations publiques, nous renseignent beaucoup plus sur leurs préoccupations que des réunions formatées et convenues.

Ce que nous entendons souvent, c'est le manque d'entretien de la ville, les trottoirs, les bâtiments publics négligés : nous n'avons pas cessé de dire qu'il fallait donner les moyens matériels à nos agents ! La réduction des budgets de fonctionnement et la réorganisation des services ont conduit à cette dégradation.

L'insécurité revient souvent aussi. La circulation automobile dense et souvent trop rapide inquiète et ce n'est pas la rénovation de la Place Jules Ferry qui résoudra le problème des sorties d'écoles. Les dos d'âne ne sont pas la solution idoine, renforcer la police municipale, réorganiser la circulation dans la ville est indispensable. Détourner la circulation de transit dans le centre-ville est la première action à mettre en œuvre : le prolongement du Bd Louis Guillot vers la D 779 en stand-by depuis 10 ans s'impose plus que jamais. Il détournera ainsi voitures et camions qui passent devant 4 établissements scolaires.